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Verbesserungen für den Radverkehr auf der Schifferstraße 
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Die Oberbürgermeisterin 21.02.2023 

 
Zu den in der Stadtratssitzung am 19.01.2023 gestellten Fragen in der Anfrage F0011/23 
möchte die Stadtverwaltung wie folgt antworten. 

 
 
1. Wieso wurde denn das Bauvorhaben mit nun knapp 16 Jahren Verspätung noch immer nicht 
umgesetzt und wie (bzw. wann) wurde der Stadtrat über die Verzögerung informiert? 
 
Im betreffenden Bereich wurden zwischen 2003 und 2013 die Gehbahnen vor den Häusern grund-
haft neu hergestellt. Der Gehwegausbau wurde damals öffentlich ausgeschrieben. Die Fahrbahn 
wurde auf Grund des guten Zustandes nicht grundhaft ausgebaut. Ein grundhafter Ausbau erfor-
dert im Vorhinein im Rahmen der Trägerbeteiligung jeweils auch die Abfrage nach Leitungsneuver-
legungen sowie -reparaturen. Die vorhandene Fahrbahn kann aufgrund der vorhandenen Höhen-
verhältnisse und Zwangspunkte nicht kostengünstig durch Aufbringen von bituminösen Asphalt-
schichten ohne nochmaligen Gehwegausbau verändert werden. 
 
2. Welche Maßnahmen zur Umsetzung des Vorhabens wurden seit der StBV-Sitzung im Oktober 
2006 ergriffen? 
 
Siehe Punkt 1. 
 
3. Wie plant die Landeshauptstadt die beschriebene Maßnahme an den gesteigerten Bedarf zur 
Förderung des Umweltverbundes und den fortschreitenden Auswirkungen der Klimakrise anzupas-
sen?  
 
Aufgrund des vorhandenen, umfangreichen Leitungsbestandes im unterirdischen Bauraum des 
Gehweges konnten bisher keine Grünstreifen angelegt und keine Bäume gepflanzt werden. 
Bei einem späteren grundhaften Ausbau werden Teilentsiegelungen, Bepflanzungen etc. ange-
strebt. 
 
4. Wann ist die Umsetzung der Maßnahmen geplant? 
 
Aufgrund des guten Zustandes der Straßenverkehrsanlage und keiner bekannten Ausbauabsich-
ten der Leitungsträger sind zurzeit keine Ausbaumaßnahmen mittelfristig geplant. 
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5. Wie viele neue Baumstandorte könnten in der Schifferstraße entstehen? 
 
Die Anzahl möglicher Baumstandorte wird im Rahmen von Vorplanungen, die nicht vorliegen, er-
mittelt. 
 
6. Könnten die neu zu pflanzenden Straßenbäume in der Aktion „Mein Baum für Magdeburg“ ange-
boten werden?  
 
Ja, Bäume in der Aktion "Mein Baum für Magdeburg" können im Rahmen von Straßenbaumaßnah-
men gepflanzt werden. 
 
 
 
 
 
Rehbaum 
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